

Das "Dschungelbuch" als Jahresabschluss

Theaterfahrt und Weihnachtsfeiern der Felsenmeerschule

Reichenbach. Mit einer Theaterfahrt und Weihnachtsfeiern in den Klassen beenden die Schüler der Felsenmeerschule in Reichenbach das Jahr. In diesem Jahr stand "Das Dschungelbuch" in einer Aufführung am Staatstheater in Darmstadt auf dem Programm der Theaterfahrt.

In einem "Weihnachtsbrief" erinnern Schulleiterin Doris Sauer und ihre Stellvertreterin Gertraut Kramolisch an die Höhepunkte im Jahr 2003 an der Schule.

Bei zahlreichen Veranstaltungen waren vor allem die Musikgruppen der Schule auch außerhalb des Unterrichts dabei. Bei den Feiern der Europa-Union Bergstraße zum Europatag im Mai, die in diesem Jahr in Lautertal stattfanden, traten Schulchor und Orchester auf. Die Klasse 3c und der Flötenchor waren zu Gast im Lindenfesler Seniorenheim "Parkhöhe".

Auch beim Gedenkgottesdienst zur "Reichskristallnacht" und beim Martinsfest im Schulhof beteiligten sich Schüler der Felsenmeerschule. Im Sommer stand die jährliche Reinigungsaktion am Felsenmeer auf dem Programm, für die die Schule eine Patenschaft übernommen hat.

Im Januar erhielt Dr. Joachim Bartl, der Vorsitzende des Fördervereins der Schule, eine Auszeichnung der hessischen Kultusministerin Karin Wolff für sein Engagement in der Elternarbeit. Im Laufe des Jahres beteiligte sich Dr. Bartl dann beim Umbau der Räume für die "betreute Grundschule".

Der Dank der beiden Schulleiterinnen gilt aber auch Martina Seeger als Rechnerin des Freundeskreises, den Bücherei-Mitarbeiterinnen Claudia Arndt und Jutta Grimm-Helbig, sowie Helga Grüninger für die Leitung einer Arbeitsgemeinschaft an der Schule.

Finanzielle Hilfe gab es durch Banken, Firmen und die Gemeinde. Mit dem Geld wurde unter anderem die Umgestaltung des Schulhofs fortgesetzt.

Verena Benz beendete im Frühjahr ihre Arbeit an der Schule mit dem zweiten Staatsexamen. Für sie kam Anke Kletzka als neue Referendarin nach Reichenbach. Irmgard Allerkamp beendete mit dem Schuljahr 2002/03 ihren Dienst an der Schule und wurde in den Ruhestand versetzt. Nach den Sommerferien traten Vera-Kathrin Außner und Nicole Wiederhold dem Kollegium bei. tm

Bergsträßer Anzeiger
20. Dezember 2003